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*Les Français aux Antilles et en Guyane votent dès le 8 juin 2024.

Du 6 au dimanche 9 juin 2024, les citoyennes et les citoyens 
des 27 pays de l’union Européenne votent pour leurs 
représentants. Ce sont les députées et députés européens.

En France, le 9 juin*. 

Les députés Européens prennent des décisions qui ont un impact 
dans notre vie de tous les jours.  

« RIEN POUR NOUS, 
SANS NOUS ». 
EN VOTANT, 
NOUS PARTICIPONS.

Rien sans nous !

APAJH

Autodétermination
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VOTER AUX ÉLECTIONS 
EUROPÉENNES, 
C’EST FAIRE ENTENDRE 
SES CHOIX  POUR LA VIE 
DES FRANÇAIS, 
DES EUROPÉENS 
ET POUR TOUT LE MONDE

L’Union Européenne dans le monde :

R Pour simplifier, ce document utilisera 
le mot “Europe” pour parler de l’Union 
européenne. 

R C’est 450 millions 
de citoyennes et citoyens 
de 27 pays 
avec des langues 
et des cultures différentes. 

R Tous les pays de l’Europe vivent en 
paix, les uns avec les autres. 
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RL’Europe aide les populations 
qui sont en guerre en apportant 
de la nourriture, 
en construisant des écoles 
et des hôpitaux.

Pour nous les européens, L’Europe agit : 

R  Pour l’égalité entre Femmes et 
Hommes.

R  Grâce à L’Europe, 
les pays de l’Union européenne 
doivent protéger l’environnement 
et lutter contre la pollution.

R  Nous pouvons payer dans beaucoup 
d’autres pays avec la même monnaie. 
20 pays sur 27 utilisent l’euro 
comme monnaie.
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R  L’Europe veut une Carte Européenne 
du handicap pour que personnes 
en situation de handicap aient 
les mêmes droits partout en Europe.

R  L’Europe a mis en place
une Carte de stationnement  
pour personnes handicapées  
qui permet de pouvoir garer sa voiture 
sur les places réservées
partout en Europe. 

R  Grâce à l’Europe,
tous les citoyens ont une carte 
européenne d’assurance maladie. 
Elle permet d’être soigné dans tous les 
pays de l’Europe.

R  L’Europe assure
la sécurité alimentaire
de sa population 
en qualité et en quantité.
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R  Nous pouvons voyager librement 
en Europe avec seulement 
notre carte d’identité.

R  L’Europe demande
que les transports et les bâtiments 
soient accessibles à tous.

R  L’Europe finance 
avec le programme ERASMUS 
une partie des études pour les étudiants 
qui veulent étudier 
dans un pays européen.

R Les diplômes sont reconnus
dans toute l’Europe.
On peut ainsi travailler dans tous les pays 
de l’Union européenne. 

R  L’Europe défend 
la diversité européenne 
en mettant en valeur 
les différentes cultures des pays.

UNIVERSITÉ



LES ÉLECTIONS EUROPÉENNES,
UN M

OM
ENT IM

PORTA
NT POUR LES CITOYENNES ET CITOYENS FRA

NÇA
IS

7

NOUS SOMMES 
TOUTES ET TOUS 
CITOYENS DE L’EUROPE !
Pour voter, il faut être inscrit sur les listes électorales 
et aller dans son bureau de vote avec sa pièce d’identité.

LISTE 2LISTE 1 LISTE 3

Je suis inscrit 
sur la liste électorale
à la mairie.

J’ai ma carte
d’électeur,

et ma pièce
d’identité.

CARTE
ÉLECTORALE

+18

Je vote en déposant une enveloppe 
contenant le bulletin dans une urne.

Je vais au bureau de vote, je présente 
mon identité ...

A voté !

Je rentre dans l’isoloir, je choisis 
le bulletin qui correspond à mon choix.

LISTE 3LISTE 2LISTE 1

je prends
les bulletins …

LISTE 2LISTE 1 LISTE 3+18
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www.apajh.org


